

Oficinas:

SARMIENTO ENT. F. AZARA Y BS. AIRES

Precios de Suscripción:
CIUDAD Y CAMPAÑA
Por mes \$ 1.40—Trimestre \$ 4.—
Semestre \$ 7.50—Año..... \$ 14.—
EXTERIOR..... \$ oro 0.70
(Suscripción adelantada)
Número suelto..... \$ 0.10 cents

Para todo lo referente a avisos, solicitudes ó publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense á la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

REDACCIÓN

La actitud radical

Sólo el pasionismo pudo llevar al partido radical á lanzar la opinión de que dimos cuenta en los telegramas de ayer.

Nosotros que contemplamos las luchas políticas desde un Territorio Nacional, podemos apreciar fría y serenamente lo que hay de exagerado en la mencionada proclama.

La sorpresa de la lucha electoral le hace pronunciarse contra el elemento extranjero.

El caso ya no es nuevo en el país. A Alberdi se lo atacó de igual modo, por ser éste amigo del extranjero.

No podemos creer que el radicalismo se pronuncie verdaderamente contra el elemento extranjero, porque no podemos creer que desconozca la obra que el extranjero ha realizado ni lo que aún tiene que realizar.

Los constituyentes todos comprendieron la importancia que le reportaría al país el extranjero si se conseguía atraerlo y con este propósito establecieron en la Constitución tantas garantías.

Después de las luchas internas que acababan de terminar, única manera de fomentar la inmigración, se dieron al inmigrante las mayores seguridades. Pero siempre en la duda de insuficientes para atraer al extranjero, se concedió á éstos un enorme privilegio que los coloca por sobre los ciudadanos nativos. Ese privilegio es el que concede al extranjero el derecho de naturalizarse, librándolo del servicio de las armas.

No es, pues, posible, que lo que tanto nos ha costado conseguir, que es una corriente continua de inmigración, quiera perseguir hoy el partido radical.

Es de esperar que una vez pasada la excitación que ha producido la última lucha política, los ánimos ya serenos vuelvan sobre sus pasos y desautoricen lo que dijeron en el furor de la lucha.

ACTUALIDADES INFORMACIÓN

Robo de 2035 ovejas

A Don Antonio Monzo, dueño de la estancia «Rincón de San Pedro» en Libres, le robaron esa pequeña cantidad de ovejas.

Y lo más curioso es que se ignora el paradero de los bichitos de lana.

El mensaje presidencial

Han comenzado en los diversos Ministerios los trabajos para la recopilación de datos que han de servir para la preparación del mensaje presidencial.

En los círculos políticos y oficiales, se asegura que el futuro mensaje será extensísimo y merecerá preferente atención por parte del primer mandatario, la actualidad política á que la nueva ley electoral ha traído al país.

La ley de ciudadanía

El diputado nacional Carlos J. Gómez, tiene en preparación un proyecto que presentará á la Cámara en las próximas sesiones, por el cual se pide la restricción de las cartas de ciudadanía para los extranjeros.

Por el mencionado proyecto el diputado Gómez establece que ningún extranjero podrá obtener la carta de ciudadanía hasta después de tres años de permanencia en el país, tiempo necesario, dice, para apreciar las condiciones del país y la capacidad de sus gobernantes.

Por los caídos en la Libia

En toda Italia han sido entregadas en estos días, medallas conmemorativas á las familias de los caídos en la conquista de la Libia.

Manifestación

En San Petersburgo se ha realizado una gran manifestación popular en la que se dieron gritos de abajo Austria, y otros en que se pedía Scutari para Montenegro.

Los acorazados Argentinos

Se asegura que el gobierno ruso ha iniciado gestiones con el nuestro, para adquirir los dos grandes acorazados que se construyen en Norte América para la armada argentina.

Entre brasileños y zingaros

En la ciudad de Castro prodújose un encuentro entre brasileños y zingaros, librándose un combate del que resultaron tres muertos y treinta heridos.

Battle y Bachini

El *Diario del Plata*, que aparece en Montevideo, y del que es director y propietario el ex-canciller Bachini, ha publicado un editorial en el que califica de loco al presidente de la República Sr. Battle y Ordóñez, con motivo de la proyectada reforma de la constitución que auspicia este último.

Huelga de colonos

En diversos puntos de Santa Fé, se han declarado en huelga los colonos, motivado por la intransigencia de los propietarios de rebajar los arrendamientos.

La situación comercial

Ha mejorado bastante la situación comercial en la plaza de Buenos Aires notándose por tal motivo una mayor actividad en los negocios.

Los Bancos, han mejorado algo su liberalidad otorgando nuevos créditos, si bien todavía en escasa medida.

Se espera que en los meses de Junio y Julio, esta situación mejorará aún más, por motivo de fuertes sumas de dinero que afluirán de la campaña, á la que han sido llevadas ahora para atender las necesidades de la cosecha.

Conmemorando la pérdida del Titanic

El 15 del corriente fecha del aniversario del trágico naufragio del Titanic, será conmemorado en el mar al que asistirán muchas familias de las víctimas, y algunos sobrevivientes. Conducido á los viajeros partirá de Nueva York un vapor de la compañía fletado expresamente para ese objeto.

En Montevideo

Persisten desde hace días las alarmas temiéndose se produzca un alzamiento en el seno del ejército de línea.

Al Polo

El ballenero francés «La Curieuse» partió á las regiones polares del Sud.

Banquete á García Velloso

Un grupo de autores dramáticos en Madrid asequeó con un banquete al autor argentino señor García Velloso.

Espectativa europea

Puede decirse que la actualidad pública en Europa la constituye el conflicto de los Balkanes en el que todos los países del viejo mundo están más ó menos comprometidos.

El sitio de Scutari, por los montenegrinos ha abierto una nueva faz al asunto, que á no dudarlo ha de tener sus consecuencias.

Por de pronto tenemos que Austria está preparando un ejército de 40.000 hombres para penetrar por la frontera norte en Montenegro, en el caso que la demostración naval no fuera suficiente para obligar á los montenegrinos á levantar el sitio de la plaza de Scutari.

Rusia por otra parte pretende la supremacía en una parte de los Balkanes, y de ahí que no sea difícil una complicación que diera por resultado una guerra europea.

Comentando estos hechos, varios órganos de la prensa parisien, dicen que se ignora si el primer cañonazo que disparen las potencias en Scutari, sería el principio de una conflagración en toda Europa.

El momento es sumamente grave, pues de cumplirse estos pronósticos, asistiríamos á presenciarse uno de los más grandes de-

sastresque la humanidad ha tenido hasta nuestros días, y cuyas consecuencias serían en extremo fatales.

Periodismo

«TRIBUNA» de Concepción (Corrientes)

Con el N.º 105, este semanario cumple dos años de existencia, vale decir, de labor fecunda.

Felicitemos al colega y le deseamos muchos años de batalla, puestos al servicio de los verdaderos intereses populares.

De Buenos Aires á la Asunción

La nueva ruta del litoral será la preferida

La próxima inauguración del «ferriboat» que empalmará el ferrocarril Central del Paraguay con el ramal de Posadas á Santo Tomé, facilitando la comunicación entre ambas naciones, está por influir en la navegación fluvial.

Calculase que, una vez unidas ambas líneas férreas, se empleará en el viaje de Buenos Aires á Asunción y vice-versa un tiempo no menor de 48 horas.

Como los vapores de las empresas de navegación que hacen carrera al Paraguay emplean 5 días en la ida y 4 en la vuelta, naturalmente, el intercambio comercial y los pasajeros habrán de preferir la vía más breve que es la que pasa por Concordia.

En vista de ello, las compañías navieras han resuelto abreviar el tiempo que emplean los vapores en el trayecto de la capital del Paraguay á Buenos Aires, anunciándose que uno de los buques lo hará en tres días, es decir, saldrá de Asunción el Domingo y llegará á Buenos Aires el Miércoles por la tarde.

Ese propósito será, sin embargo, difícilmente cumplido por los obstáculos que el regimen de los del Paraná y Paraguay ofrece á la navegación en las frecuentes bajantes.

De todas maneras, la cuenca del Río de la Plata cuenta ya con tres grandes vías entre Buenos As. y el Paraguay, la de los ferrocarriles de Entre Ríos, Corrientes y Central Paraguayo, la

TRASLADO

Participo á mi numerosa clientela, que he trasladado mi peluquería al lado del HOTEL ARGENTINO, calle Felix Azara á dos y media cuadras de la Plaza 9 de Julio.

JUAN C. HURTADO.

Semilla de Yerba

Limpia, especialmente elegida, se vende á \$ 5 el Kilo. Dirigir pedido acompañado del importe á Martín y (1) San Ignacio.

AVISO

Se vende el mobiliario que adorna la casa del señor Felipe Sainz, compuesto de juego de Sala, Comedor, Dormitorio, un buen piano artefactos de luz eléctrica, alfombras, etc., etc.

PLAZA SAN MARTÍN.

fluvial del Paraná y Paraguay y la del ferrocarril francés que llega hasta Resistencia.

De las tres, la del litoral Uruguayo será sin duda alguna la preferida por la brevedad del recorrido, por la población difundida á lo largo de ella y las mayores condiciones de seguridad en que se harán los viajes.

La anécdota

Un general muerto

El Presidente uruguayo Don Juan Lindolfo Cuestas, le tenía un odio mortal á la mayoría de los generales, pues aparte de no haber tenido habilidad para vencer un ejército de guerrilleros vivían conspirando contra su gobierno.

Habiendo fallecido uno de ellos en estado de lamentable pobreza, el estado hubo de costearle el entierro.

Pasado un mes el Presidente recibió la cuenta que ascendía á dos mil pesos oro sellado.

Diga Vd. al empresario, dijo el Presidente al cobrador, que no pago esta cuenta si no la modifica y luego golpeándose la frente exclamó: dos mil pesos por un general muerto, cuando todos los vivos no valen quinientos!

Lo que conviene á todas
::: LAS SEÑORAS :::
SABER QUE

LA PORTEÑA gran tienda y mercería de T. R. Huertes, calle Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María.

TIENE EN LIQUIDACIÓN

25 Docenas blusas finas en todos los colores, desde \$ 0.80 á 6.00, Camisetas de lana y algodón desde 0.25 cts. Tengo también para vender á cualquier precio un inmenso surtido en tricotas, enaguas, bajeras de lana, polleras, batones, corsés y toda clase de ropa blanca para señora.

Si necesita alguna piel ó manyón, antes de comprar vea los precios de LA PORTEÑA que le convendrá.

T. R. Huertes.

Para comprar bordados y galones visiten LA PORTEÑA



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014» del CEHIPE.



Vapor 'San Alberto'

Plácenos llevar al conocimiento del público que este Vapor, con excelentes comodidades para los Señores pasajeros cambiará su actual itinerario desde la fecha y hasta nuevo aviso, por el siguiente:

SALIDAS de Posadas los días JUEVES a las 9 a. m. hasta Puerto HAABK y escalas, regresando los Sábados.

Se reciben pasajeros, encomiendas y cargas para todo el tránsito de la costa argentina.

Servicio con todo esmero y aseo a bordo
Para órdenes a sus representantes.

LÜTZ Hnos.

Posadas Plaza 9 de Julio, calle Bolívar esq. Colón

Telegramas

(DE NUESTROS CORRESPONSALES)

AMÉRICA

BUENOS AIRES, Abril 10.—Los radicales arrecian en su campaña contra el Ministro del Interior, a quien siguen atribuyendo su última derrota. Existe la idea entre muchos de estos elementos de celebrar una manifestación pública para exteriorizar este descontento.

—Los diputados socialistas recientemente electos, en combinación con los doctores Justo y Palacios propónense llevar a la Cámara en las próximas sesiones un proyecto tendiente a abaratar el costo de la vida, creando al efecto cooperativas de producción y de consumo, que sean subvencionadas por el gobierno para dar mayor facilidad y baratura a todos los artículos de consumo.

—Insístese en afirmar en los círculos políticos, que el ministro de Instrucción Pública doctor Garro, presentará su renuncia tan pronto se restablezca de la dolencia que le aqueja.

—Los delegados de la fraternidad visitaron hoy al diputado radical Gallo, quien les prometió interpelar al ministro del Interior sobre las causas que determinan el descontento actual de los ferroviarios.

—Avisan de Santa Fé que se proyecta la fundación de un nuevo partido de oposición al gobierno del doctor Menchaca.

Créese que no podrán prosperar, pues son cada día mayores las simpatías con que cuenta el gobierno radical.

—El doctor Marcelino Ugarte proyecta realizar en breve una gira de propaganda política por muchos departamentos de la provincia de Buenos Aires. Se le atribuye a esta gira del conocido caudillo político, el deseo de conquistarse las simpatías para lanzar su candidatura a la próxima gobernación de esa provincia.

EUROPA

LONDRES, Abril 9.—Comunión de los Balcanes, que el gobierno montenegrino protestó ante la legación austriaca, de los procedimientos puestos en práctica por la comisión encargada de investigar los sucesos de Djahova, relacionados con la convención de los albaneses.

ROMA, Abril 9.—Circulan rumores alarmantes respecto a la salud del Papa. El doctor Marchifara lo visitó dos veces.

NOTICIAS VARIAS

"La Iniciativa"

Ayer nos ha llegado el Nro. 5 de esta pequeña revista escolar que aparece en la localidad y que es el órgano de los alumnos de la Escuela Nro. 6 que dirige el Señor Peralta. Su material de lectura es selecto y está ilustrado por hermosos y originales dibujos.

Felicitemos a su director y colaboradores.

En el Teatro Español

Como anunciamos anteriormente, esta noche debutará en el Teatro Español la Compañía Cómico-Dramática Española Mateu, quien pondrá en escena la preciosa comedia dramática en tres actos del conocido autor español Tamayo y Baux, titulada «Hija y Madre» y el chistoso juguete cómico en un acto «La Walkiria».

La función dará principio a las 8 y media en punto.

Se han suspendido las recepciones en el Vaticano, dado el estado de salud del S. Pontífice.

WASHINGTON, Abril 9.—El Presidente Wilson leyó a las Cámaras el mensaje referente a la reforma arancelaria. Aspira a suprimir privilegios y ventajas artificiales y estimular los negocios de competencia, a fin de conseguir que los productores norteamericanos sean los mejores del mundo.

Crónica social

En todos los dramas y melodramas de la literatura teatral del norte de Europa siempre corresponde a las morenas el desempeño del papel de la mujer terrible y fatal.

Naturalmente; en esas obras aparecen las rubias llenas de virtudes, de dulzura y de ternura.

Tiene, pues, para esos autores la mujer morena un alma tan negra como su cabello.

Ahora bien, parece que ese juicio se fundamenta en un error absoluto.

A riesgo de producir una gran decepción a muchos de sus contemporáneos, un psico-fisiólogo ha terminado una formidable información, en la que ha invertido más de veinte años de asiduos trabajos.

En su estadística salen condenadas las rubias, resultando que, en su mayoría, son fantásticas, frívolas, vanidosas y crueles.

Por esa misma estadística se sabe que las morenas son fieles, constantes, desinteresadas y generosas; verdad es que al propio tiempo son apasionadísimas... ¿ese es un defecto?

De ahora en adelante no depositéis vuestra fé ni otorguéis el corazón más que a las morenas, aunque se hayan teñido de rubias.

No olvidéis tampoco que no hay regla sin excepción y por tal circunstancia no hayáis de las rubias que os gusten por sí cada una de ellas es excepción de la regla.

Enfermos

Sigue guardando cama el Capitán Eusebio Ibáñez, Director de la Cárcel.

Hacemos votos por su pronto restablecimiento.

—Se encuentra bastante mejorada la apreciable señora Clara Durán de Mola, actualmente en Buenos Aires.

—En el mismo estado, la niña María H. Ramírez.

Un nuevo comestible

Los periódicos ingleses se ocuparon recientemente de la aparición de un nuevo producto alimenticio de origen japonés; una especie de cangrejo marino preparado en conserva. Esta industria en poco tiempo ha adquirido gran incremento; millares de botes han sido transportados a Europa. Los cangrejos en cuestión proceden de las pesquerías de Hokkado y de Sathalina y la mayor recolección tiene lugar durante los meses de Mayo, Junio y Julio; hay dos especies, la una denominada gigante, el «lithodes kamsheatica», que mide de 20 a 23 centímetros de ancho por 47.50 de largo; la otra, el «chimoletes opilio» es bastante más pequeño.

Este producto que en Europa era poco menos que ignorado hace algunos años, es conocido en los Estados Unidos, y en la región del Pacífico se consumen grandes cantidades.

Sastrería 'La Perfección'

DE Emilio D. Santander

Calle Buenos Aires esquina San Martín (Antiguo local del Club de Artesanos)

En este establecimiento se hacen todos los trabajos concernientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con un personal competente.

POSADAS MISIONES

Taller de colchones elásticos y de lana LA ARGENTINA DE León Cohan

Se hacen toda clase de composturas perteneciente al ramo.

Se colocan vidrios, se vá a domicilio.—Calle COLÓN esq. AVENIDA SAN ROQUE, enseguida de PEDRO LABAT

ORLEANS DE VASCONCELLOS NERY

Afinador y Compositor de Pianos

De paso por esta ciudad, tiene el agrado de ofrecer sus servicios profesionales a su distinguida clientela y al público, contando con un completo material de primera calidad para reparaciones generales.—Trabajos garantizados y precios módicos. Recibe órdenes en el Hotel Argentino o en casa del señor Raimundo Fernández.

Gran Sastrería "IPA"



Economía

Perfección

ELEGANCIA

Son la característica de mi acreditadísima casa. En ella encontrarán el más variado surtido de los mejores.

Casimires Ingleses DE ÚLTIMA NOVEDAD

Tanto para trajes de fantasía como para los de rigurosa etiqueta. Debido al esmero de mis trabajos y a mis reducidísimos precios, es la preferida y

Mejor sastrería de Posadas

Filiberto Ipa

POSADAS

GRAN Concurso

AVISO al público que he resuelto abrir un concurso para que todos se vistan pagando una pequeña cuota.

Bases del Concurso:

- 1o. El concurso se comprenderá de 40 trajes confeccionados sobre medida todo de primera calidad y a gusto del concursante.
 - 2o. El número de concursantes será solamente de 40.
 - 3o. El sorteo se efectuará todos los Domingos previo aviso a los interesados.
 - 4o. Cada concursante abonará \$ 7 semanalmente.
 - 5o. Dejando de abonar una semana no tendrá derecho al traje.
 - 6o. El concurso es por 15 semanas en las cuales tienen derecho a un traje valor de 80 pesos los concursantes que abonaron las 15 semanas y no sacaron premio en los 15 sorteos.
 - 7o. Todo número premiado es retirado del bombo.
 - 8o. Los trajes serán entregados dentro de la misma semana.
- NOTA.—El concurso se cerrará a los 15 días, durante los cuales podrán anotarse los que simpatizan con las bases. El local casa de Jorge Simón, Posadas.

ARRIENDO DE MONTES ALTO PARANÁ

Se desea arrendar una zona de monte casi sin explotar, de 38 leguas de extensión, costa Paraguaya, verse con el propietario en el Hotel Engelburs.—Encarnación del Paraguay.

TRASLADO

Participo a mi numerosa clientela, que he trasladado mi peluquería al lado del HOTEL ARGENTINO, calle Félix Azara a dos y media cuadras de la Plaza 9 de Julio.

JUAN C. HURTADO.

VENDÓ

UN CARRO de carga con elásticos, arreos y patente. UNA JARDINERA de reparto con patente.

E. Sandoval.

Ojo, lecheros!

Vacas lecheras mestizas Durham 3/4 de sangre, servidas por toros puros, se venden con ó sin cría. Dirigirse a los dueños Ohberg y Bergman, Paso de los Libres, P. C. N. E. A

Hojalatería "La Popular"

DE E. B. MÓDICE

Se hace toda clase de trabajo perteneciente al ramo. PRONTITUD Y ESmero. CALLE BOLÍVAR (MERCADO)

Academia Musical Bauzá

CLASES DIURNAS Y NOCTURNAS

El programa de estudios de esta Academia, es idéntico al que rige en el celebrado Liceo Santa Cecilia en Roma.

LEÑA

La chata "Correntina Dichosa", vende al por mayor y detalle, de muy buen tamaño y superior calidad, a \$ 4.50 el ciento de astillas. ESTE PRECIO ES INALTERABLE

REMATE

Mitad Norte de la CHACRA

No. 4 y el remanente de la No. 64

Se rematarán el resto de los lotes en

60

mensualidades

A precio de todos los bolsillos. Remate forzoso por terminación del contrato.—Oportunamente se darán prospectos y planos avisando el día del remate.

POSADAS MISIONES

Félix Solari



CEHIPE

Centro de Estudios Históricos e Instituciones de la Provincia de Misiones

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

LA EUROPEA

Gran Mueblería y Colchonería

Muebles de lujo precios más ventajosos que en la Capital Federal

Importación Directa

Gran TALLER en la casa o en la al contado y a plazo Salón de Exposición Colón esq. Belgrano

Posadas Misiones

P. Chapov & Girson

Núñez y Gibaja

Tienda, Almacén, Ferretería y Zapatería

POR MAYOR Y MENOR

Acopiadores de Frutos. Productores de Verbas y Maderas Proprietarios de montes en la República Argentina, Parahuay y Brasil

Molinos de Verba en Posadas, Rosario y Buenos Aires Empresa de Navegación en el Alto Paraná, servicio especial para pasajeros

con itinerario fijo. Chatas, Vapores de carga y Remolcadores de Jangada.

Aserradero á vapor, Taller Mecánico y Baradero

Casa Matriz: POSADAS Misiones

ESCRITORIO EN B. AIRES: Talcahuano 139

Aviso importante

Se vende la CHACRA Nro. 177 DE ESTE MUNICIPIO en la costa del Paraná bien alambrada y poblada, con muchas plantaciones de árboles frutales y parrales. Tiene casa con dos piezas, piso de ladrillo y cocina y un galpon de 25 varas de largo por 10 de ancho con corral para ganado vacuno.

La línea del ferro-carril que viene de Iruyaingo pasa por el mismo alambrado de la chacra y está situada á 8 cuadras donde va ser la estación, y á al pueblo, tiene 20 cuadras de terreno, tierras especiales para ladrillos con 2 arroyos que pasan por el medio del terreno con agua permanente, tiene mucho monte para leña para quemar ladrillos.

Se vende también LA PANADERIA SAN JOSE, con una gran casa, que tiene comodidades para el negocio y familia, un gran horno con capacidad para poder trabajar 5 bolsas de harina diarias, un gran algarbe que contiene toda el agua que puede consumir la PANADERIA en todo el año, con un terreno de 50X50 todo amurallado.

Se da plazo para el pago. Para tratar verse con JULIAN LETAMENDI

PROFESIONALES

Dr. Néctor Barreyro MEDICO CIRUJANO Ex-Interno de los Hospitales de Buenos As. Director de la Asistencia Pública Municipal y del Hospital de Garidad Clínica Médica - Cirujía General y Cirujía de Urgencia Se aplica el "606" CONSULTAS: De 9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m. Divisar ent. Bs. As. y Rivadavia, POSADAS Misiones.

Dr. Juan R. Mallorquín MEDICO CIRUJANO De la Facultad de Ciencias Médicas de Asunción y Universidad de Buenos Aires HORAS DE CONSULTA: DE 2 a 4 p. m. Visitar á toda hora fuera de las de consulta Calle Buenos Aires esq. Bolívar POSADAS MISIONES

Dr. J. Antonio Agüero MEDICO CIRUJANO Calle San Martín esq. Junin CONSULTAS: De 9 a 10 a. m. y de 3 a 5 p. m. Posadas Misiones.

Dr. Guillermo Villafañe Del Hospital San Roque de Bs. Aires. Atiende Clínica médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos. Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. 16 Rivadavia ent. S. F. y Belgrano-Posadas

BANCO DE LA NACION ARGENTINA Nuevo horario Desde el 1º de Abril próximo, el horario de este Banco será De 10 a. m. á 3 p. m. Marzo 22 de 1913. R. G. 2717

Alberto F. González CIRUJANO DENTISTA Ex-Jefe del servicio odontológico de la Asistencia Pública del Rosario Santa F. durante diez años. Ha establecido su consultorio en Posadas en la Calle Cordoba y Félix Azara. Especialidad en la colocación de dientes artificiales fijos, sin paladar ni chapa. Trabajos garantidos. - PRECIOS MÓDICOS.

Dr. Maciel A. Pérez ABOGADO Estudio: San Lorenzo esquina Sarmiento

Consulado Paraguayo Colón esq. Alvear Horas de oficina todos los días hábiles de 7 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m.

José Amorós San Martín entre Ayacucho y Junin Profesor de Piano recién llegado de Europa, ofrece sus servicios á este distinguido público. Lecciones de Piano y Solfeo á domicilio

ESCRITORIO: San Martín ENTRE Virgilio Marín POSADAS REMIATAOR AYACUCHO Y JUNIN.

PLATERÍA Y JOYERÍA

Lorenzo J. Bianchi SURTIDO de ALHAJA Y RELOJES Especialidad en GRABADO Y Cincelado CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones Se hace cualquier TRABAJO perteneciente al ramo con perfección esmero y GARANTIA

PELUQUERÍA

Leonardo Bonifato En esta acreditada peluquería se atiende á los señores clientes con el mayor esmero y prontitud. Se cambian Billetes Viejos de la Nación por Billetes de Lotería.

Taller de Herrería y Carpintería DE Juan B. Beltrametti Se hacen composturas de cojines y ruedas de alza-prima y toda clase de trabajos perteneciente al ramo. Calle Jujuy esquina Santiago del Estero

LA Panadería y Fideletería 25 de Mayo VENDE Leña cortada y entera y carbón en bolsas á precios excepcionales. - Se manda á domicilio

PELUQUERÍA

Felipe Rodríguez Comunico á mi numerosa clientela y al público en general, que he abierto una Peluquería, en la que atenderé con prontitud y esmero á todas las personas que quieran favorecerme con su visita. Calle Bolívar entre Rivadavia y 3 de Febrero

La Ascensión

TALLER DE SOMBREROS Y GORRAS DE FRANCISCO LATORRE Especialidad en Gorras para uniforme. Blanqueo de sombreros Panamá sin ácido. Gorras sobre medida en 15 minutos. - Se limpian galeras. - Reforma y compostura de toda clase de sombreros flexibles. - Se hace toda clase de tintes. Calle Ayacucho y San Martín-POSADAS

Fábrica de Hielo y Aguas Gaseosas "LA NIEVE"

Hamard y Grau Concesionarios de la renombrada Cerveza PALERMO Y DE LA DELICIOSA BEBIDA SIN ALCOHOL "BILZ" POSADAS. - (MISIONES)

Almacén EL COLONO DE Antonio Sánchez ALVEAR ESQUINA GENERAL PAZ POSADAS. - (MISIONES)

Se lleva á domicilio todos los artículos de almacén que pueda consumir una familia á los precios que estén en plaza. Tambien frutas del país, leña y carbón estos serán á precios fijos cada remesa. Leña á 6 pesos el ciento; Carbon 1.70 la bolsa á domicilio. NOTA. - Los pedidos serán la contado.

¿Donde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes excursionistas:

EN EL "América Hotel"

CRISTÓBAL G. GUZMÁN SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO COSINA PARA TODOS LOS GUSTOS Habitaciones cómodas Personal selecto PRECIOS SIN COMPETENCIA

Lancha GUARANY

Viajes rápidos á San Ignacio y viceversa todos los días, con excepción de los martes

Ponemos en conocimiento del público que desde la fecha y hasta nuevo aviso la salida de Posadas será á las 7 a. m. en vez de las 6 y 30; llegando á San Ignacio á las 12 m. Salida de San Ignacio á las 2 p. m. en vez de las 2 y 30; llegando á Posadas á las 4. 50 p. m.

JACOBSEN Hnos.

DISPONIBLE

RELOJERIA

TALLER MECÁNICO DE PRECISION DE Luis Gal

Se vende Fenógrafos EDISON legítimos. Reproducción NATURAL de cualquier música, canto etc. sin ruidos desagradables. Sin cambiar púa. Venta de relojes de precisión, de alhajas, de brillantes, y toda clase de lentes y anteojos. Se hacen con esmero todas composturas de relojes, máquinas de escribir, de coser, gramófonos etc. etc. Posadas Misiones

LIBRERIA El Colegio PAPELERIA

Artículos de Escritorios y de Colegios AGENCIA DE LAS REVISTAS "FRAY MOCHO" "MUNDO ARGENTINO" Y OTRAS

MARIANO DIAZ Posadas Misiones

Farmacia Misiones DE J. y R. Fernández dos Santos FARMACÉUTICOS Ex-Internos por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 - 10 - 11 y 12. Questa inaugurada esta Farmacia donde tendrá el público la más completa seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas, modicidad en los precios y atención única de sus propietarios. ANEXO DE ESTERILIZACIONES Contamos con elementos necesarios para esterilizar algodones y gasas para partos, curaciones, cirugía, etc., y para la preparación de sueros en general e inyecciones en ampollas. Proximamente inauguraremos nuestro laboratorio de análisis clínicos con especialidad en orinas y esputos POSADAS MISIONES

CLÍNICA DENTAL VENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA Manuel H. Esquivel Posadas esq. Sarmiento - Consultas de 8 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m. - En caso de urgencia se atiende á toda hora

AVISO

Pongo en conocimiento del comercio en general, que con fecha 15 del corriente, he vendido á los Sres. Reigadas y Bofarull las existencias de la Sucursal que tenia establecida en esta localidad, habiendo quedado á mi cargo las cuentas á cobrar y á pagar. Por cualquier dato dirigirse al que suscribe. Apóstoles, Febrero 21 de 1913. Joaquín Losada.

Vicente Gentile
Venta de billetes de Lotería Santa Fé, entre Félix Azara y Buenos Aires.
Se reciben Telegramas cada jugada.

Navegación á vapor del Alto Paraná

Juan B. Mola

ITINERARIO DEL CÒMODO Y LUJOSO VAPOR "IBERA"

Salidas de POSADAS tocando en VILLA ENCARNACION, TACURUPUCU, IGUAZU y PUERTO ADELA los días 3, 13, y 23 de cada mes; con combinación directa de trasbordo á los vapores de la Empresa «Mihanovich.»

Para órdenes de carga, etc., dirigirse á su Agente: JUAN C. SAREJANNIS

PASTO FLO!

Ponemos en conocimiento de los interesados, que hay en venta 8.000 toneladas de pasto flor, sin nada de yuyo, que no han sufrido lluvia ninguna. Va de la chaera al galpón donde fermenta. Para informes, dirigirse á Exequiel F. Leiva, en la Imprenta "Alberdi."

Carpintería "La Artística"

Juan A. Simonetti
CALLE SARMIENTO entre Buenos Aires y Rivadavia
Casa ESPECIAL en Varillas, Láminas y Guarnos, Lunas de Espejos y Torneados.
PRECIOS MODICOS

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Ven en PRECIOS MÓDICOS y prestan atención á sus clientes con COMISIONES que hacen muy recomendable esta casa. POSADAS—Plaza 9 de Julio, esq. Colón y Bolívar

"Farmacia Central"

CESAR ACARDI

Análisis Industriales - Microscópicos

Oxígeno químicamente puro. Estufas autoclave. Esterilizaciones. Fabricación de Hielo para enfermos. Específicos. Sueros y ampollas esterilizadas. Escrupulosidad en el despacho de las recetas.

Despacho nocturno

MEDICAMENTOS FRESCOS RECIBIDOS POR CADA VAPOR POSADAS MISIONES

Almacén, Panadería y Fidelería a Vapor "25 DE MAYO"

NAVEGACIÓN á VAPOR ALTO PARANÁ

Vapor LEMAN CON EL SIGUIENTE ITINERARIO: DE POSADAS á CARAGUATAY LOS MIÉRCOLES Á LAS 12 M. REGRESANDO EL SÁBADO. DE POSADAS á CORPUS LOS LUNES Á LAS 9 A. M. REGRESANDO EL MARTES.

REMOCADORES Taragüy, Lyonnaisse y CHATA Lisboa

AGENTE MARÍTIMO

COMISIONES Y CONSIGNACIONES Representante del Banco de Pensiones y del Aserradero "LA MINA"

JOSÉ LUIS RESOAGLI.

HIELO! HIELO!

En la Hojalatería de Vicente Gastaldo calle Buenos Aires esquina Santa Sé se atienden pedidos de hielo calidad especial elaborado con agua del Paraná.

LEÑA
Se atiende también pedidos de LEÑA especial en astillas.

La fábrica está instalada en el barrio del Señor DOMINGO LOPEZ
Reparto á domicilio
PRECIOS MODICOS

HOJALATERIA
Se hacen toda clase de trabajos pertenecientes á los ramos de lata, zinc, baños, inodoros, cloacas, luz eléctrica, instalaciones de bombas con motores á petróleo ó á fuerza animal, para establecimientos ganaderos, de fácil manejo y económicos.

Vicente Gastaldo -- Posadas

"Farmacia del Pueblo"

Lindolfo G. Monzón

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Recetas llevado con la mayor exactitud para cuando se ofrezca repetir las

EQUIDAD EN LOS PRECIOS Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

Escuela Nomal R. M. de Posadas

Se hace saber á los interesados que el 15 de Febrero se efectuará la inscripción de alumnos para el Departamento de Aplicación y que el 17 comenzarán las pruebas complementarias de los aplazados en el curso 1912.

Posadas, Ener 25 de 1913.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1º de Diciembre de 1912 rige el siguiente horario de trenes:

Table with 2 columns: SALIDAS DE POSADAS and LLEGADAS A POSADAS. Lists train schedules for various days of the week to and from Apóstoles, Concordia, S. Tomé, Caseros, B. Aires, and Apóstoles.

VENTA LIBERAL

10 Manzanas de Terreno divididas en 142 Lotes

DE LOS CUALES 40 FORMAN ESQUINA—EN 60 MENSUALIDADES—SIN INTERÉS

Á 500 METROS DE LA PLAZA 9 DE JULIO Y RODEANDO LA NUEVA PLAZA DE FRUTOS

ESPLENDIDA SITUACIÓN, sobre el nuevo camino macadamizado que va al Zaimán, el que antes de meses estará librado al servicio público.—Estas 10 Mananas están divididas por calles de 20 y 30 varas de ancho, las que se encuentran en perfectas condiciones de tránsito.—No hay terrenos en Posadas que tengan mejor camino de acceso que estos y los ofresco por orden de un propietario progresista que fraccio-na esta tierra porque considera que es necesaria para el ensanche prodigioso que se opera en esta Capital.—Por su excepcional ubicación estos terrenos formarán en día muy cercano, uno de los barrios más densamente poblados y el más bello de Posadas llamada á ser incontestablemente el emporio comercial más grande de esta región de la República.—Debe tenerse presente que el camino al Zaimán es la principal vía de entrada á la

ciudad y la obligada por donde deberá pasar el Tramway eléctrico cuya construcción se im-pulsará una vez terminada la Nueva Tablada y Mercado de Haciendas.—Esta es la me- jor colocación del capital para el pobre que quiera asegurar un porvenir para sus hijos, es una verdadera caja de ahorros; para el pudiente que pronto triplicará el precio de su compra, es una espléndida oportunidad para adquirir terrenos magníficamente bien situados donde levantar una casa de recreo; para los pequeños comercios que quieran prosperar, no encontrarán nada más conveniente que situarse frente mismo á la plaza de Frutos, estación obligada de cuantos vehículos entren al Municipio.

FÉLIX SOLARI.

NOTA—obre los precios establecidos, se harán importantes descuentos á los compradores de 2 ó más lotes que paguen al contado como también á todos aquellos que en cada lote hagan construcciones que representen como minimum un valor de 400 pesos.

Venta de Terrenos por Mensualidades en todos los barrios de esta Capital á precios sin competencia.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO

CALLE Félix Azara esq. Sarmiento

"ALBERDI"

ADMINISTRADOR MARIANO DÍAZ

Especialidad en Trabajos Comerciales

DE LUJO Y EN COLORES

Encuadernación lujosa de libros de todas clase

La única Casa en Posadas montada con las creaciones más recientes de las ARTES GRÁFICAS.

FÁBRICA DE LIBROS EN BLANCO

Prontitud y delicadeza en la confección de cualquier obra que se nos confíe

Arte y elegancia en la impresión de toda clase de:

FACTURAS—PAPEL CARTA—SOBRES—LISTAS

PARTICIPACIONES DE ENLACE Y DE DUELO—MENÚES

CIRCULARES—TALONARIOS DE DISTINTAS FORMAS

Etiquetas para Licores y Farmacias

TARJETAS COMERCIALES Y DE VISITA—PLANOS—Etc., Etc.

Precios Módicos

POSADAS MISIONES



CEHIPE

Centro de Estudios Históricos e Informáticos del Parque de España

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones